

Gutes tun in der Weihnachtszeit

Weihnachtszeit ist Spendenzeit

Viele Menschen fragen sich, warum man spenden sollte. Mit auch kleinen Spendengeldern kann man viele Menschen glücklich machen und so ihnen helfen. Bald ist Weihnachten und alle Kinder freuen sich über Geschenke. Viele Eltern bemühen sich, um ihren Kindern ein schönes Weihnachtsgeschenk zu machen. Jedoch haben auch Eltern nicht sehr viel Geld und können ihren Kindern meist die Wünsche nicht erfüllen. Deshalb gibt es in der Weihnachtszeit viele Spendenaktionen, so wie es viele Firmen und Unternehmen gibt, die dies unterstützen.

Es gibt große Aktionen, wie die Tafel, das Deutsche Rote Kreuz, Weihnachten im Schuhkarton, WWF, der RTL Spendenmarathon, Unicef, Save the children, die Welthungerhilfe, Aktion Deutschland Hilft, SOS-Kinderdörfer, die Kindernothilfe und ein Herz für Kinder...

Eine große Aktion ist „Weihnachten im Schuhkarton“, dies wird weltweit unterstützt. Alle Menschen, die etwas Gutes in der Weihnachtszeit tun wollen, können bei dieser großen Aktion mitmachen: Einfach eine Broschüre an der Apotheke oder am Jugendzentrum abholen, danach die Broschüre ausfüllen und dann geht's los mit dem Verpacken der neu gekauften Geschenke. Einfach einen Karton/Schuhkarton nehmen, Geschenke verpacken, den Karton einpacken und dann wird das Geschenk versendet. Wenn man sich nicht so viel Mühe machen möchte, dann kann man auch an Stiftungen spenden. Egal mit welchem Betrag, man kann jedem Kind ein Lächeln ins Gesicht zaubern.